

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 02. Juli 2013

Studentenwohnheim im ehemaligen Schulungszentrum der Bundeswehr im Europaviertel

Schon mit Antrag vom November 2011 hat der Ortsbeirat den Magistrat gebeten, bei der extremen Wohnungsnot der Studentinnen und Studenten gemeinsam mit den zuständigen Stellen des Bundes ein Konzept zu erarbeiten, um die vorhandenen leer stehenden Übernachtungsmöglichkeiten des Schulungszentrums kurzfristig als Studentenwohnheim zu nutzen. Leider reagierte - trotz Erinnerungen - der Magistrat nicht. Umso erfreuter war der Ortsbeirat, als er aus der Presse Anfang dieses Jahres erfuhr, dass die Städtische Entwicklungsgesellschaft (SEG) im Auftrag des Magistrat zwischenzeitlich mit dem Bund in Verhandlungen getreten sei, um dieses Ziel zu realisieren. Mit Erstaunen musste der Ortsbeirat dann aber aus der Presse auch erfahren, dass die Asklepios-Kliniken ebenfalls an die Stadt herangetreten sei, da sie an dieser Stelle einen Erweiterungsbau errichten möchte.

Antrag der SPD-Fraktion:

Deshalb bittet der Ortsbeirat den Magistrat erneut, sich dafür einzusetzen,

1. dass das ehemalige Schulungszentrum der Bundeswehr bald als Studentenwohnheim genutzt wird.
2. dass die Asklepios-Klinik ihren Parkplatz an der Willy-Brandt-Allee bebaut und zusätzliche Erweiterungswünsche in der Baugrube „Karlsbader Loch“ realisiert.

Beschluss Nr. 0056

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin